

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

mit diesen „Aktuellen Nachrichten“ möchten wir einen Nachtrag zur letzten Ausgabe bringen.

Wie bereits berichtet, steht in der Sammlung „Historische Kinderfahrzeuge“ von Eckart Holler die Traditionsfirma FERBEDO aus Fürth an einer besonderen Stelle. Nach der Kontaktabklärung konnte nun kurzfristig ein Termin mit der Geschäftsführung des fränkischen Familienunternehmens arrangiert werden.

Manfred Rothenberger, geschäftsführender Gesellschafter, hat uns am 6. November in den Räumen der Firma empfangen. Im Beisein des Seniorchefs, Herrn Wolfgang Rothenberger, der von 1971 bis in das Jahr 2001 die Geschicke des Unternehmens leitete, konnte ein sehr interessanter Einblick in die Geschichte und die Tradition der Herstellung von Kinderfahrzeugen gewonnen werden (www.ferbedo.de).

Anhand alter Dokumente, wie Firmenprospekte und Fotos, hat Eckart Holler die Familie Rothenberger mit seiner Fachkenntnis überrascht.

Die Sammlung, mit nunmehr 18 FERBEDO-Kinderfahrzeugen, ist auch für die Fürther eine

wunderbare Entdeckung und die Zusammenstellung auf der Internetseite www.hollers-kinderfahrzeuge.de sehr überzeugend.

Wir haben die Familie Rothenberger zu einem Besuch nach Gelenau in das Depot Pohl-Ströher eingeladen und es werden sich daraus sicher interessante, weiterführende Kontakte und Projekte ergeben. So kann man sich vorstellen, Exponate gegenseitig für Präsentationszwecke zur Verfügung zu stellen und diverse Restaurierungsarbeiten abzustimmen.

Die FERBEDO-Fahrzeuge werden zur Weihnachtschau 2015 in besonderer Weise gewürdigt.

Ab dem 27.11.2015 haben Sie Gelegenheit, sich selbst von der Vielfalt der in Franken hergestellten Fahrzeuge zu überzeugen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Informationen zu den Öffnungszeiten und weiteren Schwerpunkten finden Sie unter www.lopesa.de oder auf unserem Youtube-Kanal.



Herr Manfred Rothenberger (rechts), Herr Rothenberger sen. (mitte) und Eckart Holler (links) beim Sichten historischer Dokumente
Foto: Michael Schuster



Herr Manfred Rothenberger (links) und Eckart Holler im Ausstellungsraum der Firma FERBEDO in Fürth
Foto: Michael Schuster



Aktuelle Produkte aus dem Hause FERBEDO im Ausstellungsraum des Unternehmens in Fürth
Foto: Michael Schuster